# えんじゅ

令和5年3月1日発行 松原小学校 **NO19** 

#### \* \* **当面の主な行事予定 \* \*** 【 令和4年度 3月 】

1(水)セーフティネット

- 2(木)6年生建築現場見学
- 6(月)6年生を送る会
- 8 (水)委員会

ノーメディアデー

- 9 (木)式場準備
- 17(金)フラワー

アレンジメント

【6年生】

- 20(月)式予行
- 21(火)春分の日
- 2 2 (水) 大掃除 給食最終
- 23(木)卒業式

【4 年生以下は休業】

- 24(金)修了式
- 30(木)離任式

# 児童会選挙 ~2月10日~

来年度前期 の役員を決い る選挙を行い ました。今回 立候補できる



のは 4 年生と 5 年生。投票できるの は 3 年生以上でした。

立ち会い演説では、松原小学校に みんなが仲良くなれるようなイベン トなどを企画したいと言っている候 補者が多かったように思います。候 補者は全員堂々と全校児童の前で演 説することができていました。

4月からは新しい役員による児童 会活動が始まります。10月までの半年間の任期です。半年というと長い 感じを持つかも知れませんが,実際 に活動を始めるとあっという間にら ぎてしまうような気がします。ら が掲げた公約を中心にしながらと思 います。そして,多くの人に役立つ 気持ち良さなどのやりがいを感じる ことができればと思います。

#### 啓蟄 ~冬ごもりを終えて~

1月の冷たさに比べ、2月は比較的穏やかな気温になってきているような気がします。もしかしたら冬の冷たさに慣れてきているというところがあるのかも知れませんが、日に日に暖かくなってきている感じがします。運動場に目を向けると、子供達の遊んでいる姿が目立つようになってきました。低学年はアスレチック近くでのブランコや滑り台など、高学年は運動場でのサッカーやドッジボール、鬼ごっこをしているといったところでしょうか。

そうこうしている内に本日からはもう 3 月です。3 月の節である啓蟄も間近に迫ってきています。冬ごもりしていた色々な生物の活動が活発になってくる啓蟄を迎え、世の中全体が活動的になってきます。

学校は本日より年度末月を迎えました。活動的な世の中の流れに乗り遅れることなく,子供達には,勉強中に遊戯中に,授業中に休憩時間中にと,様々な場面での活発さを期待したいものです。

## 喫煙防止教室 ~2月9日~

5 年生が臨みました。今年も校医の森本先生が 喫煙が体にどのような害をもたらすのかといった ことをスライドを使いながら説明してくれました。 喫煙の弊害についての具体例を分かりやすく示し て頂いたので、子供達にとっては理解しやすかっ たような気がします。



子供達は、事前に準備した記録用紙にメモを取りながら熱心に授業 に臨んでいました。今回の授業が、自分自身の健康への関心を高める きっかけとなってもらいたいものです。

### お別れ遠足 ~2月17日~

晴天の中,今年も和歌山市のポルトヨーロッパに行きました。全校 児童が一緒に行く最後の校外活動となりました。

8 時 45 分には学校を出発。1 時間弱で現地に到着しました。入場口前で注意事項を確認した後、各学年の昼食場所に荷物を置き、遊園地のアトラクションに向かいました。4~5 人ぐらいのグループで行動している子供達が多かったでしょうか。

当日は、他の学校の遠足が無かったこともあり、松原小学校の子供達は 4 時間半の遠足中にアトラクションを十分楽しむことができたようでした。

今回は、6年生にとっては学校とのお別れ、5年生以下は、6年生とのお別れに加え、現在の学年とのお別れの意味が込められています。次なるステージへの良き区切りを感じることのできた1日となったような気がします。



# 授業参観 ~2月22日~

久しぶりに通常の授業参観を行うことができました。道徳,算数, 社会,生活等,多彩な内容となりました。発表形式の授業が多く,子 供達は心地よい緊張感のもと授業に臨んでいるようでした。

また、今回は非常に多くの参観がありました。運動場には70台以上の自動車が並び、1家族から複数の参観があったりもしました。保護者の方々の熱心さを感じることができた授業参観ともなりました。